

Bericht

Junioren-Kreispokal Saison 2022/23



Jugendpokalfinals am 18.06.2023 bei der TSV Strümpfelbrunn

Dieses Jahr fanden die Kreispokalendspiele der Jugend im Fußballkreis Mosbach in Strümpfelbrunn statt. Bei strahlendem Sonnenschein, konnte Kreisjugendleiter Reinhard Jakob, schon zum ersten Spiel der D-Jugend zahlreiche Zuschauer begrüßen. Ebenso richtete der Ortsvorsteher Lothar Reinhard, einige Worte an die Zuschauer und freute sich auf Spannende Endspiele. Die Sportkreisvorsitzende Dorothee Schlegel appellierte noch mal an alle den Fair Play Gedanken nicht zu vergessen.

Endspiel D-Jugend

Beim ersten Finale der D-Jugend zwischen FV Mosbach 1 und FV Mosbach 2 dachten viele die Sache ist wohl klar, Mosbach 1 gewinnt. Das Spiel begann auch so, Mosbach 1 ging schnell mit 2:0 in Führung, und nun erwartete jeder eine klare Sache. Doch die „2“ kamen jetzt besser in die Zweikämpfe und ließen bis zur Halbzeit kein weiteres Tor mehr zu. Die Halbzeitansprache sollte belohnt werden, als man in der 42. Minute zum 1:2 Anschlusstreffer kam. Nun war das Spiel wieder vollkommen offen, und die „2“ witterte ihre Chance. Doch kurz vor Schluss konnte die „1“ noch zweimal einnetzen, und es kam letztendlich zum verdienten Pokalsieg für den FV Mosbach 1.



Endspiel C-Jugend

Bei den C-Junioren ein ähnliches Bild, es standen sich Neckarelz 2 aus der Landesliga und Diedesheim/ Neckarelz 3 aus der Kreisliga gegenüber. Es entwickelte sich von Anfang an eine spannende Partie. Diedesheim/Neckarelz ging mit 2:0 in Führung. Neckarelz 2 konnte noch vor der Halbzeit den Ausgleich erzielen. Die zweite Halbzeit gingen dann beide Teams etwas langsamer an, sicherlich verständlich bei 30 Grad im Schatten. Es blieb beim 2:2 und das Spiel ging in die Verlängerung. Hier konnte Diedesheim/Neckarelz in Führung gehen, und eine Minute vor Schluss gelang Neckarelz 2 noch der viel umjubelte Ausgleich. Das Elfmeterschießen musste die Entscheidung bringen. Beide Mannschaften hätten nach diesem tollen Spiel eigentlich den Sieg verdient, aber am Schluss jubelte Diedesheim/Neckarelz 3, die einen Elfer mehr verwandelten.

Besonders erwähnenswert ist noch die tolle Schiedsrichterleistung von Fabian Fuhrig, Nicolai Böhle und Tobias Krause die das D-Jugend und C-Jugend Finale als Gespann leiteten.



Endspiel B-Jugend

JSG Schefflenz/ Großeicholzheim/ Seckach - JSV Limbach -Fahrenbach 0:2

(9')(71') Elias Ebel

Bei hochsommerlichen Temperaturen sahen zahlreich mitgereiste Fans das Kreispokalfinale bei den B- Junioren in Waldbrunn. Hier standen sich der Meister der Kreisliga Mosbach, die JSG Schefflenz/ Großeicholzheim/ Seckach und der Fünfte der Landesliga Odenwald, JSV Limbach - Fahrenbach gegenüber.

Beide Teams erspielten sich zu Beginn gute Möglichkeiten. In der 9. Minute war es dann soweit, JSV Limbach – Fahrenbach konnte durch Elias Ebel mit 0:1 in Führung gehen. Es entwickelte sich bis zur Halbzeitpause eine ausgeglichene Partie, mit Chancen auf beiden Seiten.

In Halbzeit zwei machten sich dann die Belastungen durch die hohen Temperaturen bemerkbar, das Spiel wurde verhaltener. Mitte der zweiten Hälfte versuchte die JSG Schefflenz/ Großeicholzheim/ Seckach nochmal alles um den Ausgleich zu erzielen.

Gute Möglichkeiten ja, Tore nein. 9 Minuten vor Schluss dann die Vorentscheidung zum 0:2, wiederum durch Elias Ebel.

Nach dem Abpfiff des souverän leitenden Schiedsrichtergespanns, Dennis Frisch mit seinen Assistenten Mirco Dordel und Simon Krause, stand der B- Junioren Kreispokalsieger fest, die JSV Limbach – Fahrenbach

Der Pokal wurde durch Staffelleiter Kay Fritz überreicht, zur Seite standen die Schulfußballbeauftragte Daniela Grub, Hallenspielleiter Herbert Reichert und Kreisjugendleiter Reinhard Jakob.



Endspiel A-Jugend

JSG Neckar- Odenwald - JSG Elztal/ Billigheim 1:0

(47') Jonas Veith

Das letzte Pokalfinale an diesem Tag war den A- Junioren vorbehalten. Bei den Temperaturen hatte sich bis dahin auch noch nicht viel geändert, es war immer noch sehr heiß. Schnelle Spielzüge, großer Kampf, es entwickelte sich ein tolles Finale, mit guten Tormöglichkeiten auf beiden Seiten. Bis zur Halbzeit blieb es bei einem gerechten 0:0.

Die zweite Halbzeit begann wie die Erste, nur mit dem besseren Ende für die JSG Neckar- Odenwald. In der 47. Minute war es Jonas Veith, der seine Mannschaft mit 1:0 in Führung brachte, die JSG Elztal/ Billigheim probierte zwar noch alles um den Ausgleich zu erzielen, es sollte aber nicht mehr gelingen.

Nach 90 Minuten stand der Sieger dann fest, es war die JSG Neckar- Odenwald

Die Partie wurde fehlerfrei geleitet von den Unparteiischen Ridvan Sevim und seinen Assistenten Richard Borkert und Murtaza Hassani.

Die Pokalübergabe wurde vorgenommen vom B- Junioren Staffelleiter Kay Fritz, der Schulfußballbeauftragten Daniela Grub, Hallenspielleiter Herbert Reichert und Kreisjugendleiter Reinhard Jakob.

